

Fecha: 08-07-2025

Medio: El Diario de Atacama Supl.: El Diario de Atacama Tipo: Noticia general

Título: Cores revisan obras y dialogan con vecinos en Chañaral

Pág.: 3 Cm2: 184,3

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

6.600

rabilidad:

No Definida

2.200

Cores revisan obras y dialogan con vecinos en Chañaral

ATACAMA. Supervisaron avances de proyectos y escucharon demandas.



CONSEJEROS REGIONALES INSPECCIONARON OBRAS EN CHAÑARAL

onvocados por la Comisión Provincial Chañaral del Consejo Regional de Atacama, los consejeros regionales se reunieron con el alcalde Alex Ahumada, concejales y visitando obras en ejecución.

Uno de los puntos centrales fue la visita a la plaza de armas "Manuel Antonio Matta", con un 75% de avance. El proyecto, iniciado en julio de 2022 con una inversión de más de \$3.200 millones, ha enfrentado retrasos y su entrega está proyectada para julio de 2025, aunque se estima que la empresa no cumplirá con esa fecha. Autoridades buscan mecanismos para acelerar su finalización.

También visitaron el estadio "Luis Álamos Luque", con un 90% de avance y cuya fecha de término es julio de este año. Solo resta la instalación de luminarias ya adquiridas.

Las obras permitieron la realización del nacional Subi3, y se evalúa postular a un proyecto de reposición más integral. Los consejeros destacaron la importancia del trabajo fiscalizador y valoraron el avance de las obras. Advirtieron que en el caso de la plaza, los retrasos se deben a problemas contractuales con la empresa constructora.

El alcalde agradeció el respaldo del CORE y subrayó la necesidad de más recursos para concretar las demandas de la comunidad.

Durante la jornada, los consejeros se reunieron con la presidenta del Sindicato de Estibadores de Chañaral, Dayana Carvajal, quienes operan en el puerto de Barquito, de propiedad de Codelco. Denunciaron condiciones laborales precarias y pidieron apoyo para diversificar la operación portuaria y mejorar la infraestructura. Solicitaron al gobernador regional instalar una mesa de trabajo conjunta con la municipalidad.

Respecto a la situación habitacional, se analizó la demolición del estadio techado inutilizado tras el aluvión, cuyo costo bordea los \$100 millones. También se abordó el caso del Comité Manto Verde, que logró avanzar con la subdivisión de terrenos necesaria para iniciar su proyecto habitacional.

Junto a la Seremi de Vivienda, Rocío Díaz, y el SERVIU, se trataron temas relacionados con campamentos, subsidios, erradicación y relocalización.

Luego los consejeros se trasladarona Flamenco para reunirse con su junta de vecinos y la Seremi de Bienes Nacionales, Mónica Marín, con quienes revisaron necesidades de loteos y planificación territorial.

Finalmente, las autoridades inspeccionaron proyectos financiados por el FNDR, como el mejoramiento de la sede de la Junta de Vecinos nº7, con un 98% de avance, y el Paseo Lord Cochrane, que registra un 63% y dificultades en la ejecución. La misma empresa tiene en pausa la cancha de tenis de Barquito.